

Providencia estrenó Aula Interactiva al ritmo del Calypso

Escrito por Redacción

Lunes, 28 de Noviembre de 2022 12:07 -



Con un acto cultural, que incluyó danzas y música típica, este fin de semana se inauguró 'Aula Interactiva' en Providencia, con la cual se espera beneficiar a la primera infancia de la isla. La infraestructura, gestionada por la empresa Terpel y el Ministerio de Educación, es un espacio ecoamigable y dotado con herramientas tecnológicas.

Lo anterior para fortalecer el aprendizaje de 900 estudiantes, niñas, niños y jóvenes, y 46 docentes de tres instituciones educativas de la isla: Bomboná, María Inmaculada y Junín.

Además, el Aula Interactiva está dotado con paneles solares y herramientas tecnológicas, todo un diseño ambientalmente amigable que permitirá y garantizará el acceso permanente a los contenidos y dispositivos, sin depender de energía externa de la Isla.